



大岬小

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子

深謝～登校再開の日を願って

稚内市立大岬小学校
校長 佐藤 聖士

皆様より賜りました年度末及び年度初めの多大なるご理解とご支援に、心より御礼申し上げます。誠に有難うございました。

4月6日月曜日、新2年生から新6年生までの28名で、令和2年度の始業式を行うことができました。この間の情勢を考えると、本当に有難いことでした。

翌4月7日火曜日は12名の新1年生を迎え、保護者臨席のもと入学式を行うことができました。関係されました全ての皆様のご理解とご協力に、重ね重ね感謝申し上げます。

誠に残念ながら今年度の運動会は全市的に中止となりましたが、今後の状況によっては、教育活動全体に様々な変更が生じますので、どうぞご理解を賜りたいと存じます。

さて、全校児童40名となりました今年度の大岬小学校ですが、昨年度の学校評価結果や各種調査等を踏まえ、更なる改善に向けては、継続した取組が必要と判断し、前年度の経営方針を踏襲しました。これまで重点化していたものを精選し、内容を絞り込むことで成果を可視化し、短い期間で評価・改善するマネジメント・サイクルを進めて参ります。

直接の指導を担う教職員ですが、令和元年度と定数は変わりません。期限付きで勤務していた大本教諭が任期満了で退職し、採用試験に合格しておりました札幌市小学校教諭として旅立ちました。転出にあたっては心温まるお心遣いを頂戴しましたこと、本人に代わって御礼申し上げます。なお、育児休業期間が終了し齊藤教諭が復職しております。通算6年目を迎えますが、旧に倍してご支援を賜りますようお願い申し上げます。

この間、北海道をめぐる新型コロナ情勢は再び危険な水準に達し、4月21日より学校も再度休業に入っております。本日は、担任より各家庭に電話し、お子さんとお話させていただくなかで、心身の健康状態や学習課題等について確認しました。いっぽう、報道によりますと、現在も休校延長が検討され、本件の収束には長い期間がかかりそうな状況です。学校でも定期的な消毒と教職員の感染防止に最大限留意し、ご家庭と連携しながら登校再開の日に備えて参ります。ご家庭・地域の皆様におかれましても、どうぞ感染拡大防止への配慮とご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

～子どもたちを守るために “3密” を避ける 検温の継続 咳エチケットや手洗いの徹底を！～

令和2年度は新学習指導要領全面実施の初年度です。新しい時代に必要とされる資質・能力の育成のため、次の3点を確実に身に付けることができるよう編成されています。

- ① 生きて働く知識・技能の習得
- ② 未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力等の育成
- ③ 学びを人生や社会に生かそうとする学びに向かう力・人間性等の涵養

新たな学び、そして仲間とのふれあいを楽しみにしていた子どもたちの笑顔あふれる毎日を、安全な状態で迎えられる日が遠からず来ることを願ってやみません。

おわりになりますが、現在、新型コロナウイルス感染症と闘われるすべての皆様へのお見舞いと、特に、最前線におられる医療機関・医療従事者・医療を支えられる皆様への最大限の感謝と敬意をお伝え申し上げ、結びといたします。

(4月29日 記)



※令和2年度 学級及び児童数

学 年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
児童数	男子	8	3	5	2	4	24
	女子	4	2	6	1	2	16
	合計	12	5	11	3	6	40
学級数	1	1	1		1		4

5月の行事予定

日	曜	行事予定
1	金	コロナウイルス感染症拡大予防対策で臨時休業中
2	土	
3	日	憲法記念日
4	月	みどりの日
5	火	こどもの日
6	水	振替休日
7	木	午前授業 給食なし ぶっくくん
8	金	午前授業 給食なし
9	土	
10	日	
11	月	全校朝会
12	火	クラブ① フッ化物洗口 (PTA 三役会)
13	水	貯金日 視力再検査
14	木	貯金日 視力再検査 ALT
15	金	避難訓練 (津波) フッ化物洗口
16	土	
17	日	
18	月	職員会議
19	火	フッ化物洗口
20	水	(PTA 役員会②)
21	木	委員会前② ぶっくくん
22	金	フッ化物洗口
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	フッ化物洗口
27	水	
28	木	
29	金	フッ化物洗口
30	土	
31	日	

新型コロナウイルス感染症拡大予防対策の関係で行事の日程が変更になったり、中止になったりする場合があります。

令和2年度の大岬小学校教職員

職名	氏名	学級担任	分掌	在任
校長	佐藤 聖士			2
教頭	菊地 教夫			3
教諭	齊藤 緑	1年	学習係	6
教諭	渡部真由美	2年	保体系	5
教諭	高橋 有子	3・4年	指導係	5
教諭	山崎 裕之	5・6年	教務係	4
養護教諭	橋本 夏恵		保体系	5
事務職員	安井 将剛		事務係	2
業務技師	大友 澄男	スクールワゴン運転手		6

ご入学おめでとうございます

令和になって最初の入学式が4月7日に行われ、明るく元気な1年生が12名入学しました。新型コロナウイルス感染症予防対策の関係で、ご来賓の方々や在校生の入場はありませんでしたが、保護者の皆様に見守られる中、担任から名前をよばれると元気よく返事をする姿が見られました。



例年、民生児童委員、婦人会の方から渡される「愛の鈴」は、担任の先生から手渡され、新1年生は交通安全に気をつけていこうという気持ちを改めてもっていました。

大寿会の皆様 街頭指導のご協力

ありがとうございました

大岬小学校では、子ども達の登校の様子を把握したり、安全な登校の指導を行うことで登下校の安全意識を高めたりするため、入学式の翌日から3日間、登校時に街頭指導を行っています。この街頭指導では、いつも大寿会の皆様方にご協力をいただき、朝の挨拶や横断歩道の安全な渡り方など子ども達への声かけをしていただいております。



風がたいへん強く寒い日もありましたが、朝早くから子ども達を見守ってくださり誠にありがとうございました。

国、稚内市からマスクが配付されました

新聞やニュースの報道でもありますように、新型コロナウイルス感染症の全国的な拡大が続き、国から緊急事態宣言が発令され、北海道内においてもマスクの着用や「密閉」「密集」「密接」を避けるなどの感染対策の徹底、感染拡大防止が要請されているところです。

稚内市からは児童・生徒、教職員にマスクが配付されました。また、国からも布製マスクが2枚(1枚目は4月中、2枚目は5月以降を予定)配付されることになっています。学校に届けられたマスクは、早速、児童の保護者世帯に届けさせていただきました。



稚内市から児童1人に5枚配付されました。

育児休業から復職いたしました

教諭 齊藤 緑

今年度1年生を担当することになりました齊藤 緑です。2年間の育休から今年4月に復帰しました。1年生と一緒に、新たな気持ちで1日1日を楽しみながら過ごしていきたいと思います。保護者の皆様には、様々な場面でご協力頂くことが多いと思いますので、よろしくお願いいたします。

